

Saarbrücken, den 13.12.2020

## PRESSEMITTEILUNG

### **Städte- und Gemeindetag begrüßt „harten“ Lockdown**

„Angesichts der teilweise sehr hohen Indizenzwerte im Saarland ist der „harte“ Lockdown ein äußerst schmerzhafter, aber dringend notwendiger Schritt, um die gestiegene Anzahl der Todesfälle und die wachsende Zahl von Patienten in den Krankenhäusern in den Griff zu bekommen“, urteilen Bürgermeister Hermann Josef Schmidt und Oberbürgermeister Jörg Aumann als präsidiale Spitze des Saarländischen Städte- und Gemeindetages.

Beide halten es für wichtig, dass Bund und Länder an einem Strang ziehen und die Landesregierung kurzfristig diese Beschlüsse umsetzt. Die Kommunen erwarten jedoch auch, dass das weitere Vorgehen mit ihnen abgestimmt wird. Sie sind in die Umsetzung des Lockdowns in den Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen gefordert, die Ortpolizeibehörden werden verstärkt mit Aufklärungsarbeit belastet und durch Kontrollen und Verfügungen zusätzliche Aufgaben erhalten.

Schließlich müssen die Menschen durch eine intensivierete Öffentlichkeitsarbeit der Kommunen vor Ort informiert und sensibilisiert werden. Schmidt und Aumann sind jedoch davon überzeugt, dass die saarländischen Kommunen wie bisher auch diese zusätzlichen Kraftanstrengungen meistern.